



Rechazan debate de Tren Interoceánico

A pesar que diversos grupos parlamentarios en el Congreso de la Unión solicitaron debatir el tema del descarrilamiento del Tren Interoceánico, que dejó 14 muertos y decenas de heridos, la mayoría morenista decidió abordar en la agenda política el tema de Venezuela y Estados Unidos.

"El grupo mayoritario aprobó en la Mesa Directiva que única y exclusivamente se abordará el tema de Venezuela-Estados Unidos", explicó Kenia López Rabadán, presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados.

La legisladora albiazul externó que los legisladores remarcaron la necesidad de abordar el tema del descarrilamiento del Tren Interoceánico.

"Esta tragedia del Tren Interoceánico, pero no hubo un acuerdo, la mayoría decidió con los votos en la Mesa Directiva y será el tema única y exclusivamente de Venezuela y Estados Unidos", reiteró.

Por su parte, Rubén Moreira, coordinador de los diputados del PRI, pidió una investigación profunda e independiente tras el descarrilamiento del tren. / VALINA RUIZ